

# La persécution en Birmanie n'est pas l'œuvre des bouddhistes mais bien de la pensée darwiniste

La lutte entre les croyants et les non-croyants dure depuis le début de l'histoire de l'humanité. Tous les conflits et les différends idéologiques dans le monde sont basés sur la lutte intellectuelle et idéologique entre ces deux pôles. Ceux qui embrassent la vraie religion et disent, « Allah est unique », et ont tenté d'appliquer les valeurs morales inculquées par les croyances divines ont toujours fait face à des forces diamétriquement opposées. Une violence ou une hostilité dans n'importe quel endroit prend racine de l'intolérance de ces forces opposées envers les vrais croyants. Toutefois, il faut tenir compte d'un détail très important.

## **Dépeindre les croyants comme en faveur de la violence est un stratagème astucieux**

Ces forces opposées apparaissent de temps à autres sous la forme d'adhérents à d'autres croyances. Mais c'est une tromperie. Aucun croyant à une vraie foi ne peut encourager la sauvagerie et la barbarie. Si quelqu'un propage la sauvagerie, est animé de haine et commet des actes terroristes et des tueries, il est alors complètement irréligieux. Qu'il se qualifie de musulman, chrétien ou juif dans ses papiers d'identités ne signifie pas qu'il est croyant. Les événements doivent être analysés avec cette perspective dans les cas d'oppression, de désordre ou de terreur. Certaines forces trompeuses tentent de mettre tous les conflits, les souffrances et les actes terroristes sur le dos des croyants. En particulier à l'aide d'une partie de la presse des publications diverses, elles planifient des scénarios afin d'inciter des conflits entre les Musulmans et les Chrétiens, les Sunnites et les Shiites ou les Juifs et les Musulmans. Le but est d'enrayer l'unité et l'union entre les croyants en un Unique Allah. Ces forces sont conscientes que l'union de tous les croyants représente une force majeure invincible contre toutes les fausses idéologies. Puisqu'elles perçoivent cette union comme menace, ces forces ont développé ces politiques de haines artificielles afin de détruire toute alliance entre croyants.

Pendant que les croyants se battent entre eux, les supporters des idées darwinistes, communistes et marxistes s'aident mutuellement, deviennent plus puissants et trouvent un environnement idéal pour propager leurs idéologies perverses. Ces forces en question utilisent ces méthodes dans certains pays arabes, au Moyen-Orient et en Birmanie.

## **L'idéologie darwiniste est la cause des divers types d'oppression dans le monde**

Il y a des pays dans le monde où les Musulmans sont une minorité. Des millions de Musulmans vivent sous pression en tant que minorité en Birmanie, aux Philippines au Cambodge et en Thaïlande, ces conflits sont généralement nourris par des différences de vues ou d'opinions parmi les croyants.

Le conflit syrien est montré comme une tension entre Shiites et Sunnites, la presse relaye cette idée. Alors que c'est une tromperie. Alors que les combats ayant lieu en Syrie sont entre les croyants et les darwinistes et les communistes. Les événements ayant lieu en Syrie sont en réalité une rébellion contre l'idéologie socialiste et communiste datant de l'ère de Hafez Assad et n'ayant jamais cessé d'exister depuis.

De la même manière, la terrible persécution ayant lieu en Birmanie depuis les années 90 est dépeinte comme une attaque des bouddhistes contre les Musulmans. Alors que les responsables des attaques perpétrées font partie de la junte militaire adhérant à l'idéologie darwiniste même s'ils ont l'apparence bouddhiste. (De nos jours le bouddhisme est une religion pagane qui a probablement été corrompue de la foi originelle. Il n'y a pas d'agression et d'oppression dans l'enseignement du bouddhisme même qui est modifié par rapport à la vraie foi.) Il est impossible de se définir d'une quelconque croyance à des personnes usant de la violence. S'ils le font au nom d'une religion, ce sont alors des trompeurs, ou des ignorants à propos de la religion, ou des gens manipulés. Aucune religion ne permet la persécution, le meurtre, la terreur ou le génocide.

Aucun vrai croyant ne peut persécuter autrui, être un terroriste ou privé autrui de ses droits. La religion prône l'amour, l'affection et la solidarité. Les représentants de la vraie religion ont toujours apporté l'amour dans le monde.

Alors que l'idéologie darwiniste et toutes celles basées sur elle, tel le marxisme, le léninisme, le communisme et le fascisme, l'oppression des autres, terroriser les communautés, commettre des actes terroristes, des génocides, perpétrer des massacres de masses et des tueries de femmes, d'enfants, de jeunes gens et des personnes âgées. Dans les cas de terreurs et de conflits quelque part, la présence de telles idéologies perverses dans la région peut être identifiée rapidement. L'idéologie communiste qui embrasse la dialectique sociale préconisée par l'idéologie darwiniste, basée sur la dialectique naturelle, met en place des conditions de conflits. Elle maintient irrationnellement que le progrès ne peut être fait sans conflit. C'est cette idéologie perverse qui empoisonne les sociétés avec de la haine.

### **Unissons-nous afin de mettre un terme à l'oppression mise en place par la corruption du darwinisme**

Si nous voulons mettre un terme aux conflits dans le monde, la seule solution est l'éradication scientifique du darwinisme, l'idée intellectuelle sur laquelle se basent ces idéologies perverses. Le moyen d'éradiquer intellectuellement le darwinisme est de discuter et de montrer les preuves scientifiques révélant l'invalidité de la théorie de l'évolution partout dans le monde. Les activités telles que la distribution de livres, l'ouverture d'expositions, la publication d'articles, de sites internet et la réalisation de conférences et de programmes radios et télévisés sont vraiment importants afin d'informer les gens au sujet de cette vérité. En effet, les effets positifs de telles activités ont déjà fait leurs preuves car les opinions publiques ont commencé à accepter la réalité que l'évolution est la plus grande fraude scientifique de tous les temps.

Un dernier rappel, le monde islamique entier a la responsabilité d'assurer à l'humanité paix et sécurité. Le monde musulman se doit de s'unir afin de secourir les personnes souffrant dans la douleur au Turkestan oriental, en Birmanie, au Patani, en Iraq, en Afghanistan, en Palestine et dans beaucoup d'autres endroits, et afin d'apporter des solutions permanentes. Un monde turco-islamique qui est unit et agit fraternellement dans un esprit de solidarité ne rencontrera plus de telles problèmes. Cette union ne sera pas uniquement une garantie pour les Musulmans mais aussi pour les Chrétiens, les Juifs, les bouddhistes et même pour les non-croyants et les athées qui pourront vivre en sécurité, abondance, paix et joie.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-persecution-en-birmanie-est-pas-loeuvre-des-bouddhistes-mais-bien-de-la-pensee-darwiniste>